



30 de julio de 2024

JUSTICIA

Va a proceso regidor por violencia familiar

A José de Jesús N se le señala por atentar en contra de su expareja sentimental, [a quien habría golpeado](#) dentro de la *presidencia municipal* el fin de semana por la noche, espacio en el que fue detenido. Por ese motivo, un *Juez de Control* vinculó a proceso al regidor de **Mineral del Monte**, por considerar que es responsable de *violencia familiar*.

DERECHOS HUMANOS

Para celebrar aniversario, indulta rey a casi 2 mil 500

El *Ministerio de Justicia* informó que el rey Mohamed VI indultó a 2 mil 476 condenados, [entre los que se encuentran tres periodistas](#), cuyas condenas han sido criticadas por organizaciones como **Amnistía Internacional**, *Reporteros Sin Fronteras* y también por el *Parlamento Europeo*. Los indultos son por el **25 aniversario** de la entronización del rey.

SEGURIDAD PÚBLICA

Teloloapan es un pueblo fantasma por toque de queda

Además de las restricciones de tránsito y reunión, [las autodefensas bloquearon](#) la *carretera Iguala-Altamirano*, como una medida de protección por ataques de la *Familia Michoacana*. De acuerdo a fotografías y videos difundidos, se ve casi todo el comercio cerrado, incluso, las grandes tiendas como **Chedraui**, **Electra**, **Coppel**. El zócalo también está vacío y las calles están desoladas.

NACIONAL



Están padres de Ayotzinapa, decepcionados de AMLO pero con esperanza en Sheinbaum

Clemente Rodríguez, padre de Cristian Rodríguez, uno de los 43 *normalistas* desaparecidos, expuso su desilusión del encuentro con López Obrador en *Palacio Nacional*, pues consideró que el presidente sigue cerrado en su versión de defender a las *Fuerzas Armadas*. Casi se cumplen 10 años del caso y los padres y familiares expresaron [decepción y enfriamiento tras reunirse ayer con el presidente](#) López Obrador, aunque mostraron esperanza tras su encuentro con **Claudia Sheinbaum**, virtual presidenta electa. Con AMLO la relación se tensó, tras la difusión de una carta en la que López Obrador defendió a las *Fuerzas Armadas* y acusó a defensores de derechos humanos, organismos internacionales, y periodistas de desprestigiar al *Ejército*.

INTERNACIONAL

Exigen caída de Maduro, mueren dos por protestas

"¡Y va a caer, y va a caer, este gobierno va a caer!", gritaban miles que marcharon en la gigantesca *barriada popular* de **Petare**, la mayor de **Caracas** y el régimen venezolano actuó. Las protestas por las denuncias de fraude en la elección de presidente en Venezuela, que ganó **Nicolás Maduro**; ya sumaron dos muertos y varios heridos.

[Las víctimas llegan después de que el líder del régimen](#) se autoproclamara presidente por tercera vez, tras unas elecciones repudiadas a nivel internacional. La violencia estalló en varias ciudades, y en algunos lugares como **La Guaira**, **Falcón** y **Guárico**, otrora bastiones del *chavismo*, se reportó la destrucción de estatuas de **Hugo Chávez**.

DEPORTES



Tiradoras, además del bronce recibirán un mdp

Además de obtener un bronce en París, el equipo de *Tiro con Arco Femenil* obtendrá [un gran premio económico](#). Según lo declarado por **Ana Guevara**, **Alejandra Valencia**, **Ana Vázquez** y **Ángela Ruiz** obtendrán la cantidad de un millón de pesos cada una. Los que se quedaron [a menos de cuatro puntos](#) de un bronce en clavados sincronizados desde la plataforma de 10 metros, fue la dupla de **Kevin Berlín** y **Randal Willars**, quienes la perdieron contra los canadienses **Rylan Wiens** y **Nathan Zsombor-Murray**.

CULTURA

Españoles amantes del florete y libros profundos

Hace 16 años que una española no participa en esgrima en una *Olimpiada*, fue en **Pekín** cuando **Araceli Navarro**, aunque se esforzó no logró tocar metal. Hoy es **Lucía Martín-Portugués** quien aspira a todo. Esta atleta, que de adolescente le diagnosticaron epilepsia, pero pudo reponerse, asegura que: "*No estar leyendo suele ser un síntoma de que no me estoy organizando bien*", por lo que dedica bastante tiempo a solas para leer y reflexionar.

[¿Que qué le gusta?](#) El primer libro que la enganchó fue *El juego interior del tenis*, de **W. Timothy Gallwey**. **Carlos Llavador**, que compite en florete, llegó a la lectura con *El capitán Alatriste*, de **Pérez-Reverte**. Su género favorito es la distopía y ha disfrutado con novelas como *Rebelión en la granja*, de **George Orwell**, o *El señor de las moscas*, de **William Golding**.

